

## 事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

## 燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

### 令和3年 「冬の交通安全運動」

2021年11月13日(土)～2021年11月22日(月)

#### 初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かけ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけしましょう

### 《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

### 見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### 夜7時 信号のない交差点

### 軽自動車同士が出会い頭に衝突

#### 後部座席の小学生女児が死亡

- ◇ 信号のない交差点…相手は、「止まらないかも」しません◇
- ◇ 相手が「止まるだろう…」は、命取り◇

2021/11/13(土) 5:11

12日午後7時半すぎ、鹿児島県の信号のない交差点で、男性(32)が運転する軽乗用車が、右からきた軽乗用車と出会い頭に衝突しました。男性が運転する軽乗用車には合わせて5人が乗っていて、このうち後部座席に乗っていた小学生の女児(10)が頭などを強く打ち、その場で死亡が確認されました。

### 深夜3時 止まっていたトラックに マイクロバスが追突

#### 合宿に向かう途中のサッカーチームの中学生らけが

- ◇ 目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇ 2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2021/11/13(土) 7:06

13日午前3時半ごろ、神奈川県の国道でマイクロバスが止まっていたトラックに追突しました。警察によりますと、このバスに乗っていた15歳の男子中学生3人と36歳の男性が軽いけがをして救急搬送されました。いずれも命に別状はありません。バスにはサッカーチームの中学生ら19人が乗っていて、合宿に向かう途中だったということです。

### 夕方6時 道路脇のコンクリブロックに衝突 乗用車の男性死亡

コンクリブロックは30cmほど露出していた

2021/11/12(金) 12:31

11日午後6時半ごろ、長崎県の市道で走行中の軽乗用車が道路わきにあるコンクリートブロックに衝突しました。運転していた男性(51)が腹などを強く打ち死亡しました。後部座席に乗っていた女性(24)も足の骨を折る大ケガをしました。現場は片側一車線の見通しのよい直線道路で、警察によりますと、コンクリートブロックはおよそ1メートル四方の立方体が30センチほど露出した形で埋まった状態だったということです。